

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr

Am 19. September hielten wir einen festlichen Gottesdienst.

We thanked the Lord for the fruits He had grown that year.

Der erste Presbyter der Kirche Igor Kudryashov gratulierte der Kirche und eröffnete den Gottesdienst mit einem Gebet.



Wir sangen zusammen mit der Verherrlichungsgruppe zu Gott.

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Bruder Dmitry las ein Gedicht über einen unfruchtbaren Feigenbaum



Durch Singesame Chor der Kirchen Udomlya und Vyshny Volochok verherrlichte den Herrn

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Bruder Anatoly Manuykov predigte für Kinder



Dann zeigten die Sonntagsschulkinder ihr Programm.

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Sie bereiteten Gedichte und Gesang vor



Brüder und Schwestern verherrlichten den Herrn durch Singen.

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Die Gruppe "Familie" hat gesungen.

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Die Schwestern der Baptistenkirche Wschew-Velechek verherrlichten den Herrn durch Singen



Polina Bashkirova las ein Gedicht.

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Die Schwestern unserer Kirche haben dem Schöpfer gesungen



Die Schwestern unserer Kirche haben dem Schöpfer gesungen. Diakonin an den Herrn der Brüder Sergey und Arthur, der

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Der Herr der Kirche, Baptistengemeinde Wyszchny Welochok, Gennady Gorbunov predigt



Bruder Reuben Gorbunov verherrlichte den Herrn durch Singen.

Das Erntedankfest

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:31 Uhr



Am Ende des Gottesdienstes setzen wir unsere Kommunikation am festlich gedeckten Tisch